



## 玉川学区水防訓練が実施されました

6月30日(日)野路蓮池グランドにて、消防団第8分団のご指導のもと、水防訓練が実施されました。桜ヶ丘からは防災防犯委員が参加し、土嚢の特性や使い方を実戦形式で学びました。

## 桜シニア講座第一回「七夕コンサート」

7月7日(日)14時から桜ヶ丘会館にヴァイオリン奏者の谷山あけみ様と、電子ピアノ演奏家宇野真由美様のご両名をお招きして、「七夕コンサート」が開催されました。お二人はアンサンブル「トゥティー」として主に滋賀県内で活動されています。共催者である玉川学区社会福祉協議会 中野和彦会長にご挨拶をいただいたあと「七夕さま」から始まり アニメ魔女の宅急便から「晴れた日に」「海の見える街」 天空の城ラピュタから「君をのせて」ディズニーの「美女と野獣」 ファイナルファンタジーから「ザナルカンドにて」その後演奏にあわせて「浜辺の歌」「さとうきび畑」「夏の思い出」をみんなで合唱、「チャルダッシュ」「情熱大陸」の全11曲をご披露くださり、最後にもう一度全員で「七夕さま」を合唱、41名のあたたかい拍手に包まれ「七夕コンサート」は終演となりました。

## 「草津市緊急通報システム」講習会

7月10日(水)10時から市役所「長寿いきがい課」から馬場様 佐々木様をお招きし、社会福祉委員会主催による「緊急通報システム」説明会が開催されました。参加者14名に対して、緊急通報ボタンを押すと、24時間看護師がオペレーターとして対応する「大阪ガスセキュリティサービス」と電話が繋がり、内容に応じて救急車要請・近隣在住の登録者への連絡などの対応がなされる事などを、実機を使用しながら丁寧に説明いただきました。

- ホームページや桜メール(隔月)で情報を発信してまいります。
- タイムリーな情報発信ができるよう、デジタル化を進めてまいります。
- 町内でホットなニュースがございましたらぜひ広報委員までご一報ください。

HP：<http://kusatsu-sakuragaoka.org/>



# 桜ヶ丘夏祭り 2024 開催

桜ヶ丘の良き伝統を継承し老若男女が集う  
"思い出に残るふるさとづくり"



8月17日(土) 桜ヶ丘夏まつりが5年ぶりに開催され、新宮神社で神事のあと200名が参加して、9時30分から3基の神輿が町内を巡行しました。担ぎ手を4つのグループに分け、途中で交代しながら町内を練り歩き、三角公園での休憩をはさみ、50分ほどで桜ヶ丘会館に帰ってきました。鐘や太鼓の音、担ぎ手の子どもの熱気と、ワッショイの掛け声でしだいに熱く暑くヒートアップ、保護者の方がはっぴ姿のわが子の動画を撮影したり、沿道で巡行を見守る人々が、笑顔で歓声をあげる様子を見るたびに、こう言う祭りが出来る町内で良かったと、ちょっと誇らしく思えるのでした。



午後からの子どもレクは参加者の人数を考慮して開始時刻を14時に繰り上げ、お祭りや縁日では定番のヨーヨー釣りや射的を設置。射的については開催場所を事務所からホールに変更、射的の面積を2倍にして子供たちにゆっくり遊んでもらえるよう工夫しました。



生ビールのサーバーの設置と、「みんなよっといで！」様の枝豆と「さくらPARTIES」様のフローズンイチゴの準備も整い、午後5時に太鼓の音に合わせて花火が打ち上げられ、堀池会長の挨拶のあと、BKCの玉城さんの司会でタベの集いが始まり、立命館大学から駆けつけてくれた混声合唱団「メディックス」の7名の選抜メンバーが、「気球に乗ってどこまでも」他全5曲を美しいハーモニーで披露してくれました。続いて太極拳同好会の方が、ゆったりとした音楽が流れる中、気功術と太極拳を披露してくださいました。皆さんは11月10日のBKCウェルカムデーにも参加されるとの事です。盆踊りでは熟年会の方と、町内会有志の方が桜ヶ丘音頭や江州音頭にあわせて優雅な踊り披露してください、会場を盛り上げていただきました。最後に1万円の近江牛引換券5本を含む総額25万円相当の賞品が当たる大抽選会が催され、桜ヶ丘夏まつり2024は終了しました。